

# L'ÉTINCELLE

LE MAGAZINE DES AGENTS DU SDIS 91

▼ INTERVIEW

## GUY DANIEL AUDUREAU



Vendredi 1<sup>er</sup> mars, 36 ans jour pour jour après être entré au Sdis 91, le lieutenant-colonel Guy-Daniel Audureau a fait valoir ses droits à la retraite. Il revient sur ces nombreuses années :

### Quel a été votre parcours au Sdis ?

Après avoir débuté à la Brigade des sapeurs-pompiers de Paris en 1983, j'ai rejoint les rangs des sapeurs-pompiers de l'Essonne au centre de secours de Montgeron le 1<sup>er</sup> mars 1988. En 1993, je deviens sous-officier. À cette époque, je suis alors chef d'agrès tout engin à Corbeil-Essonnes, puis à Évry. En 2001, je deviens chef du bureau des Formations d'intégration (FI), chef de centre de Savigny/Morangis en 2004, puis chef du CTA/CODIS de 2009 à 2016. En 2016, je suis nommé adjoint au chef du groupement formation et chef de groupement en 2023.

### Quels sont vos souvenirs les plus marquants ?

J'ai plein de bons souvenirs, en particulier mon passage au bureau de la FI qui a été un moment important car c'était une aventure humaine particulièrement riche et bien sûr avoir eu la possibilité de terminer ma carrière en qualité de chef de groupement formation.

### Que retenez-vous du Sdis aujourd'hui ?

Le Sdis est un établissement généreux qui donne sa chance à tous, si on s'en donne les moyens.

### Quels sont vos projets pour cette retraite ?

Mon souhait est d'être plus disponible pour partager avec les miens et voyager.



Cérémonie du 1<sup>er</sup> mars 2024



Cérémonie du 1<sup>er</sup> mars 2024



Paris-Barcelone 1992



Paris-Barcelone 1992

